

Badische Schützenjugend

Carl's Tagebuch



Liebes Tagebuch,

also ehrlich, es war mal wieder typisch ich: Ich habe mich einfach unter die Teilnehmer des Bundesjugendtages gemischt. Aber diesmal ganz offiziell! Tja, wer fragt, gewinnt, nicht wahr? So durfte ich mit der Badischen Schützenjugend nach Ilmenau reisen – als Ehrenmitglied quasi (oder eher als der heimliche Star, aber psst!).

Schon der Bürgermeisterempfang war beeindruckend, und der Begrüßungsabend hat mir gezeigt, wie viele tolle junge Engagierte aus ganz Deutschland beim Bundesjugendtag zusammenkommen. Es war ein volles Programm an diesem Wochenende, angefangen bei den Workshops zu so wichtigen Themen wie "Jugend Sport / Bildung"; "Kindeswohl und Aufsichtspflicht" und "(Partei)politische Neutralität"!

Dann aber – das Highlight! Wir durften zur Sommerrodelbahn in Ilmenau auf der schon zahlreiche Olympiateilnehmer und -sieger ihre Runden gedreht haben. Die Fahrt hat so viel Spaß gemacht – und natürlich konnte ich nicht widerstehen, selbst ein paar Runden im Kanal zu drehen! Natürlich war ich der Schnellste der Herzen. Ich habe im Kanal so richtig Gas gegeben und laut gejubelt, während ich an den anderen vorbeigesaust bin. Irgendjemand meinte, ich hätte „Flügelvorteil“ – aber ich sage nur: Neid ist auch eine Form der Anerkennung!

Die größte Überraschung kam jedoch am Abend: Das Badische Team wurde Mannschaftsmeister beim Verbandssommerrodeln! Tja, was soll ich sagen? Mit einer Mannschaft, in der ich mitfahre, konnte es ja auch kaum anders ausgehen. Was für ein stolzer Moment! Gemeinsam mit unserem Landesjugendleiter Dominic, seinem Stellvertreter Jeremy und unserem Landesjugendsprecher Nico haben wir alles gegeben und den Titel geholt. Wir sind die stärkste Sommerrodelmannschaft unter den Landesjugendleitungen der Deutschen Schützenjugend – ich war so stolz, Teil dieses Teams zu sein! Ich habe mich auch total für Nico gefreut, denn der hat in der Einzelwertung der Herren den 2. Platz belegt.

Jetzt freue ich mich schon auf den Landeskönigsball. Ich werde da wieder viele bekannte Gesichter sehen – und ehrlich gesagt freue ich mich besonders auf die schicken Gala-Outfits. Wer ein Foto mit mir machen will, kann gerne anstehen. Aber hey, ich lasse den Damen den Vortritt, schließlich bin ich ein echter Gentleman. Oder zumindest ein frecher Greif, der weiß, wie man sich in Szene setzt!

Bis zum nächsten Mal liebes Tagebuch, dein

Carl von Greifenstein



